

24. April 2020

Liebe Eltern

Wir hängen....



...leider nicht in der Hängematte, aber ziemlich in der Luft!

Wiederaufnahme Präsenzunterricht

Der Bundesrat hat entschieden, dass am 11. Mai die Schulen wieder geöffnet werden. Unter welchen Bedingungen dies geschehen soll, wird aber erst am 29. April bekanntgegeben. Ich kann an dieser Stelle aber die kursierenden Gerüchte dementieren; unser Vorsommerferien werden nicht verschoben; sie dauern vom **16. Mai bis und mit Pfingstmontag, 1. Juni**. Noch ist nicht bekannt, ob Schulen mit Vorsommerferien die Schulen für 5 Tage noch öffnen sollen oder noch eine Woche mit dem Fernunterricht weiterfahren.

Das Volksschulamt plant aktuell mögliche Varianten für die Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts. Für den Entscheid welche Variante umgesetzt werden kann, müssen aber die Vorgaben des Bundes abgewartet werden. So ist die Zeit für die Planung der Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts knapp bemessen. Gestern wurde uns vom VSA trotz Ungewissheit empfohlen, mit Vorbereitungsarbeiten zu beginnen. Wenn wir die Schule wieder öffnen, müssen die Hygiene- und Abstandsregeln immer noch eingehalten werden. Wie sollen Schulbeginn, Schulschluss und Pausen etc. organisiert werden, so dass grössere Ansammlungen von Personen auf dem Schulareal vermieden werden können. Es müssen auch Lösungen gefunden werden für Lehrpersonen und Kinder, die der Risikogruppe angehören.

Sicher ist auch, dass nach dem 11. Mai die Regelungen zur Distanz und limitierten Gruppengrössen in der Öffentlichkeit immer noch gelten werden. Somit ist gemäss heutigem Stand nicht damit zu rechnen, dass bis zu den Sommerferien Klassenlager, Schulreisen und Schulveranstaltungen in gewohntem Umfang durchgeführt werden können.

Nach dem 29. April werden wir Sie rasch möglichst informieren, wie die Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts an der Primarschule Rickenbach erfolgen soll.

Zeugnisse / Elterngespräche

Wie Sie sicher aus den Medien bereits erfahren haben, hat der Bildungsrat entschieden, auf Zeugnisnoten am Ende dieses Schuljahres zu verzichten. In den Zeugnissen der 2. bis 6. Klasse der Primarschule und der Sekundarschule werden für das zweite Halbjahr des laufenden Schuljahrs keine Zeugnisnoten gesetzt. Anstelle der Note wird die Bemerkung «nicht benotet» und ein Verweis auf die Corona-Pandemie eingefügt. Auf die Elterngespräche im Sinne von Zeugnisgesprächen im Kindergarten und in der 1. Klasse der Primarschule wird dieses Jahr verzichtet.

Das bedeutet auch für uns, dass alle noch ausstehenden Elterngespräche bis zu den Sommerferien abgesagt sind. Es ist uns aber ein wichtiges Anliegen, dass wenn Sie Fragen haben oder Auskünfte über Ihre Kinder haben möchten, Sie sich bitte mit den Klassenlehrpersonen in Verbindung setzen.

Umfrage

An dieser Stelle möchte ich mich im Namen des ganzen Schulteams für Ihre Rückmeldungen bedanken. Rund 54% der Eltern haben an der Umfrage teilgenommen. Wir freuen uns über die mehrheitlich positiven Rückmeldungen. Wir sind froh, dass der Fernunterricht an unserer Schule rasch umgesetzt werden konnte und offenbar auch funktioniert.

Die Zusammenstellung der Umfrage-Ergebnisse finden sie auf unserer Homepage.

Jetzt wünsche ich Ihnen weiterhin eine gute Zeit, dass Sie alle gesund bleiben und dass es zwischendurch vielleicht auch gelingt etwas durchzuatmen, durchzuhängen, dies mit oder ohne Hängematte.

Mit herzlichem Gruss



Brigitte Leu

PS. Für Ihre Anliegen und Fragen bin ich per mail erreichbar:
schulleitung@primarschule-rickenbach.ch